

4年学年便り



令和3(2021)年8月27日(金)
国立市立国立第二小学校
校長 小林 理人
第4学年担任 9月号

2学期が始まりました！



長い夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。10月2日は体育学習発表会があります。大きな行事を通して、ますます成長していく子供たちを見るのが楽しみです。

日中はまだまだ暑い日々が続きます。熱中症等に注意しながら、学校生活のリズムを取り戻し、子供たちが元気に過ごしていけるように声を掛けていきます。1学期に引き続き、担任一同、全力で指導にあたってまいりますので、よろしくお願ひします。

～お 知 ら せ～

体育学習発表会について	読書週間について
<p>体育学習発表会では、徒競走と表現を行います。4年生は沖縄の伝統芸能「エイサー」を踊ります。高学年に向けて実行委員会を設立し、学年目標の「円陣」をテーマに、絆を深められる取組にしたいと思っています。</p> <p>9月中旬より本格的に練習が始まります。まだまだ暑い日も続きますので、水筒・汗拭きタオルの準備もよろしくお願ひします。また、体育着が汚れた際には、白いTシャツ等を代用して下さい。</p> <p>今年度ご家庭で用意して顶いた衣装は、黒の半袖Tシャツになります。無地の物を推奨しますが、文字やイラストが入っている物でも構いません。</p> <p>また、頭には紫色の鉢巻きを着け、小太鼓を一人につつ購入させていただきます。</p> <p>※赤白帽子・・・ゴムひもが緩くなっているものは、付け直しをお願いします。</p>	<p>8月31日(火)～9月3日(金)の4日間は、朝授業ではなく、朝読書となります。この期間は8:30～8:45の15分間、朝読書をします。必要な場合は、ご家庭から読む本を持ってきて構いません。図書室で借りた本や教室にある学級文庫の本でも大丈夫です。</p>
専科の授業について	研究授業について
<p>2学期の専科の授業の開始日は、以下のようになっています。<u>各授業のスタートまでに</u>、忘れ物がないよう、計画的に持ってくるよう、お声かけください。なお、教科書など持って来たものは、教室に置いておくこともできます。</p> <p>図工：10日(金) 持ち物⇒エプロン・スマック等</p> <p>音楽： 7日(火) 持ち物⇒音楽バッグ(教科書・歌はともだち・リコーダー・ファイル・音楽用筆箱)</p> <p>外国語活動：6日(月) 持ち物 ⇒ “Let's Try 2” ※家にある人のみ</p>	<p>9月15日(水)は研究授業のため、4年1組のみ5時間授業となります。下校時間が14時20分頃となりますので、ご了承下さい。</p>